

WIR SAGEN DANKE!



 WIEST GROUP spendet Hochvolt-Batterie an die Landesfachschule



Ulf Büning-Pfaue, Leiter Service Gesamt der WIEST GROUP, übergab das Bauteil am 20.05.2025 persönlich an unseren Geschäftsführer und Schulleiter der Landesfachschule Oliver Nüchter.

STARKE PARTNERSCHAFT FÜR ZUKUNFTSORIENTIERTE WEITERBILDUNG



Die WIEST GROUP hat der Landesfachschule des Kfz-Gewerbes ein echtes Highlight für die Weiterbildung überlassen: eine Hochvoltbatterie aus einem Audi e-Tron GT. Das Gesamtgewicht dieser Hochvoltbatterie beträgt ca. 800 kg.

Da die Spannung mehr als 700 Volt beträgt, ist sie technisch sehr anspruchsvoll und wird sowohl in der überbetrieblichen Ausbildung als auch in der Weiterbildung zum Einsatz kommen. Teilnehmende qualifizieren sich damit zur Stufe 3S (Fachkundige Person für Arbeiten an unter Spannung stehenden HV-Systemen nach DGUV-I 209-093).

WWW.LANDESFACHSCHULE.DE



DANKE FÜR GELEBTE AUSBILDUNGSPARTNERSCHAFT

Die beiden Initiatoren, Ulf Büning-Pfaue (WIEST GROUP) und Rolf Schneider (Landesfachschule des Kfz-Gewerbes Hessen) verfolgen das gleiche gemeinsame Ziel: moderne Technik praxisnah zu vermitteln.

Wir danken der WIEST GROUP herzlich für dieses außergewöhnliche Engagement!